

Nota de prensa

Airbus anuncia 15.000 despidos

3 julio 2020

IndustriAll Europa denuncia esta decisión corta de miras y se solidariza con los trabajadores de Airbus, ¡dispuestos a luchar y a proteger los empleos!

Tras el impactante anuncio del 30 de junio de que Airbus tiene previsto recortar hasta 15.000 puestos de trabajo, IndustriAll Europe se solidariza con sus afiliados y se opone totalmente a esta reacción precipitada que devastaría el sector.

Las cuantiosas pérdidas de empleos, anunciadas en Francia (5.000), Alemania (5.100), España (900), Reino Unido (1.700) y centros no europeos (1.300) crearán una nueva avalancha de pérdidas de puestos de trabajo en la expansiva cadena de suministro europea. Muchas de las empresas de la cadena son PYMEs y su futuro está siendo amenazado.

La empresa afirma que las medidas son una reacción necesaria al impacto de la COVID-19 en la aviación comercial, pero los trabajadores y sus sindicatos insisten en que la decisión de recurrir a recortes masivos de puestos de trabajo ahora, es una decisión con poca visión de futuro.

Airbus, como todos los fabricantes de aeronaves, se enfrenta a una situación extraordinaria debido a la COVID-19. Por lo tanto, los gobiernos ya han prestado apoyo financiero y siguen apoyando instrumentos de emergencia como los planes de trabajo a jornada reducida para mitigar el impacto social. IndustriAll Europe insiste en que Airbus haga pleno uso de estos instrumentos. IndustriAll Europe también sigue pidiendo a los gobiernos europeos que amplíen el apoyo de emergencia durante todo el tiempo que sea necesario.

La pérdida de miles de trabajadores con una vasta experiencia y conocimientos específicos dificultaría gravemente la capacidad de la empresa para recuperarse en el futuro. En cambio, no se debe escatimar ningún esfuerzo para salvaguardar la capacidad. De lo contrario, las opciones de la empresa para competir con sus competidores globales se verán severamente reducidas, lo que resultará en un efecto a largo plazo aún más nefasto tanto para la empresa como para sus trabajadores.

Isabelle Barthes, Secretaria General Adjunta de IndustriAll Europe, dijo:

"Estamos sorprendidos por el anuncio de Airbus. La pérdida de 15.000 puestos de trabajo de alta calidad y bien pagados en este sector de clase mundial tendrá un

impacto devastador en los trabajadores afectados, sus familias y sus comunidades. Esta decisión es precipitada, y la compañía está poniendo en riesgo su futura recuperación".

"Sabemos que Airbus ha convocado su Comité de Empresa Europeo y apoyamos plenamente a nuestros miembros que ya están en conversaciones con la dirección. Es vital que se respeten plenamente los derechos de información y consulta, y que se escuche la voz de los trabajadores y sus sindicatos cuando se busquen soluciones de futuro".

"IndustriAll Europe está al lado de sus miembros en la oposición a esta decisión que aplastará la industria aeronáutica europea. Los trabajadores han apoyado previamente a la empresa en la solicitud de apoyo nacional y de la UE y ahora es el momento de que la empresa apoye a su mano de obra trabajadora durante este momento difícil."